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Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, ocorreu a sétima ordinária do 

Conselho Estadual de Assistência Social do Estado do Pará, realizada de maneira híbrida, 

com conselheiros presentes presencialmente, no auditório da SEASTER e conselheiros 

presentes de maneira remota através de plataforma  online. Foram registadas a presença 

dos seguintes conselheiros presencialmente: Claudionor da Silva Araújo, Titular da 

Associação de Deficientes Físicos de Santarém, - ADEFIS, José Ocean Nunes Rodrigues, 

Titular da Associação de Deficientes do Oeste do Pará – ADOP, Margarida Sousa de 

Oliveira, suplente do Instituto de Pobres Servos da Divina Providência/Centro Educacional 

e Social de Marituba, Rosilene do Socorro dos Santos Garcia, titular do Sindicato dos 

Assistentes Sociais do Pará – SINASPA, Zózimo Raimundo Araujo de Sousa, Suplente do 

Sindicato dos Assistentes Sociais do Pará – SINASPA, Ana do Socorro Mendes, Suplente 

do Sindicado dos Enfermeiros do Estado do Pará – SENPA, Gleidson Alves Pantoja, Titular 

da Rede Nacional de Negros e Negra – LGBT. Participaram de maneira remota: Ivete de 

Fátima Ferreira Brabo, suplente da Secretaria de Estado de Educação, Lídia Maria Reis 

de Sousa, suplente da Secretaria de Estado de Cultura, Hélio Rebelo de Souza, 

conselheiro suplente da Secretaria de Estado de Planejamento e Administração do Estado 

do Pará – SEPLAD, Érica Veiga de Souza, Titular da Associação Brasileira de Lésbicas – 

ABL, Eliane Farias de Miranda representante suplente da Secretaria de Estado e Saúde 

Pública – SESPA. O presidente do Conselho inicia a reunião ressaltando ser a última 

reunião do atual mandato, em seguida presta alguns informes, agradecendo à equipe do 

NTI da SEASTER que sempre prestou todo o apoio para que as reuniões ocorressem da 

melhor maneira possível. Agradece a participação e empenho de cada conselheiro, 

pedindo desculpas pelos momentos em que possa ter magoado algum conselheiro. 

Despede-se do conselho ainda, desejando um bom mandato à próxima gestão do 

Conselho. Em seguida passa a palavra ao Conselheiro  Zózimo Raimundo Araújo de 

Sousa, Suplente do Sindicato dos Assistentes Sociais do Pará – SINASPA, que apresenta 

a pauta da reunião: 1. Informes; 2. Prestação de Contas do 1º e 2º Quadrimestre de 2021, 

mas ele faz a correção de que entraria somente o 1º quadrimestre em análise; 3. O que 

ocorrer. 1. INFORMES: Em seguida passa a palavra aos conselheiros participando de 

maneira online para prestarem algum informe que tiverem. SECULT Convida todos os 

conselheiros a participarem da Feira do Livro a ocorrer no HANGAR. Após passa a palavra 

aos conselheiros presentes presencialmente: Gleidson Alves Pantoja, Titular da Rede 
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Nacional de Negros e Negra – LGBT, saúda a todos os presentes presta informações 

quanto ao processo eleitoral para o mandato biênio 2022-2024, como presidente da 

Comissão eleitoral que informou o envio de Ofício ao gabinete da SEASTER solicitando 

informações quanto à nomeação dos conselheiros eleitos dado que pelo percebido não há 

condições para cumprimento do prazo pré-estabelecido que seria inicialmente o dia 11 de 

agosto, mesmo a comissão tendo cumprido todos os trabalhos previstos em tempo hábil, 

após, o presidente do CEAS informa que segundo informações do CNAS, que entrou em 

contato com a SEASTER, foi informado que havia a pendência de indicação de 

conselheiros por parte da Secretaria de Justiça e Direitos Humanos, mas que havia a 

previsão de encaminhamento imediato da minuta de decreto de nomeação para as 

providencias necessárias. 2. PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 1º QUADRIMESTRE DE 

2021. O conselheiro Zózimo, presidente da comissão de financiamento faz apresentação 

de parecer 001/2022, de avaliação a prestação de contas apresentada pela SEASTER, 

que sugere a aprovação da prestação de contas referente ao primeiro quadrimestre de 

2021, informa que o parecer emitido foi elaborado após a prestação de informações 

adicionais que a comissão de financiamento solicitou, havendo as recomendações quanto 

à execução de recursos junto aos serviços, especificamente no serviço de acolhimento à 

pessoa Idosa, que deveria ser recurso utilizado Fundo Estadual de Assistência Social e 

não do FUNEPI Fundo Estadual da Pessoa Idosa, a comissão sugere uma conversa entre 

SEASTER e SEPLAD para alinhamento, assim como recursos para pessoa com 

deficiência estava no FEAS, e  não deveria estar, informando ainda não haver despesas, 

mas as despesas para execução do serviços deveria estar em fundo específico. Após 

prestados os esclarecimentos colocados em votação o parecer da Comissão de 

Financiamento, sendo aprovado pelo pleno do Conselho. 3. O QUE OCORRER: o 

conselheiro Zózimo, fala da instalação do Fórum Estadual dos Conselhos Municipais de 

Assistência Social, reforçando ser uma discussão anterior à este mandato, na tentativa de 

aproximar, facilitar e fortalecer o diálogo entre os conselhos municipais e conselho 

estadual de Assistência Social levantando e tratando de pautas próprias do controle social, 

sem seguida explica a processo de construção do Fórum, desde as conferencias estaduais 

anteriores, realização de reuniões online com os municípios para discussão e definição de 

linhas gerais, após foram realizadas reuniões regionais, onde se tiraram os representantes 

regionais, chegando aos dias 21 e 22 de setembro a reunião de instalação do Fórum 

Estadual dos Conselhos Municipais de Assistência Social, onde está previso a presença 

de 24 pessoas, sendo duas por região de integração, escolhidos nas oficinas regionais. 

Em relação à reunião regional do CNAS em Belém está prevista quantidade de 100 
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pessoas, prevista para o dia 24 de agosto de 2022, há a possibilidade de o CEAS estar 

em vacância, há a preocupação de organização, no entanto o local já está reservado, o 

auditório do IGEPREV, em seguida o Conselheiro Gleidson Pantoja faz a leitura de um 

relatório de avaliação da gestão do CEAS 2020-2022, elaborado conjuntamente por vários 

dos conselheiros. Após a Conselheira Lídia, SECULT, parabeniza a gestão reconhece os 

avanços na aproximação junto aos CMAS, e fala da necessidade de monitorar os 

municípios visitados nos assessoramentos para que haja continuidade no 

acompanhamento e fortalecimento do Controle Social, em seguida a Conselheira Ivete 

pede a fala para avaliação, parabenizando a gestão do CEAS pelo trabalho desenvolvido, 

falando da necessidade de retomar a questão do planejamento das ações do CEAS. Após 

o presidente faz uso da fala agradecendo a participação de todos ressaltando a 

participação e cada um, agradece a oportunidade que teve para condução do CEAS, com 

relação muito aberta e boa com todos os conselheiros, agradecendo a colaboração da 

gestão da SEASTER, sempre que acionado, ressalta que embora haja muitas coisas ainda 

a melhorar mas reconhece a possibilidade prestada pela gestão da SEASTER, de 

assessoramento do CEAS junto aos municípios, coisa muito bem recebida pelos 

municípios. Agradece a colaboração de alguns conselheiros como Zózimo que nunca 

mediu esforços para contribuição com o CEAS, o conselheiro Gleidson que conduziu de 

maneira muito feliz a Comissão Eleitoral para o biênio 2022-2024. Da as boas vindas à 

conselheira da SESPA, chegando agra ao conselho, lhe deseja uma ótima gestão. O 

conselheiro Hélio manifesta gratidão pelo trabalho desempenhado pela gestão na 

condução do CEAS. A Conselheira Eliane, representante da SESPA agradece a 

oportunidade e se coloca a  disposição para o trabalho na nova gestão. A Conselheira 

Margarida se manifesta agradecendo a oportunidade da gestão, informando que 

continuará no CEAS após eleição não governamental, dando boas vindas aos novos 

conselheiros. A conselheira Rosilene agradece a oportunidade, parabeniza o presidente 

pelo trabalho desenvolvido pelo presidente reconhecendo a importância do monitoramento 

realizado pelo CEAS, para aproximação e fortalecimento do Controle Social no Estado do 

Pará. Após todas as falas e sem mais nada a ser discutido, o presidente agradece a 

participação de todos e dá por encerrada a reunião. Eu, Benedito Pimentel Junior, técnico 

do CEAS do Pará, lavrei a presente ata a partir da transcrição de áudio e vídeo captado 

pelo Núcleo de Tecnologia da Informação – NTI/SEASTER que após ser lida e aprovada, 

será assinada pelos conselheiros presentes. Belém, 10 de agosto de 2022. 


